

Artikel vom 08.01.2018

Gemeindekalender2018

## JU erstellt 1. Irlbacher Gemeindekalender



Mitglieder der JU beim Verkaufen des Gemeindekalenders 2018

Kurz vor Jahresschluss hatte sich die Irlbacher Junge Union noch einmal etwas ganz besonderes für die Gemeindebürger überlegt:

Erstmals erstellten die Mitglieder einen Kalender rund um die Gemeinde Irlbach, in dem tolle Motive wie die Irlbacher Pfarrkirche oder die zugefrorene Donau Platz fanden. Insgesamt wurden 50 Kalender erstellt und am Adventsbasar des Frauenbundes oder beim Christbaumverkauf des Dorfladens verkauft. Auch im Dorfladen lag der Kalender aus. Ein Teil der Einnahmen kommt der JU-Kasse zu Gute, um auch künftig ähnliche Projekte finanzieren zu können. Ein weiterer Teil wurde an den Dorfladen gespendet.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Klaus Meier und seine Firma MK Druck, die für das Layout und den Druck des Kalenders verantwortlich waren.